

Réplica de una “tablita de Nippur” en el Museo de la Farmacia

María del Carmen Zarranz

En el Museo de la Farmacia, sito en la Facultad de Farmacia y Bioquímica e UBA, se encuentra una pieza traída de Asia (no se especifica lugar), donada en 1982 acompañada con un texto explicativo por el r. Rafael Samuel Hassan. Se trata de una tableta de Nippur (Irak) escrita con caracteres cuneiformes típicos de los 3.500 aC conteniendo un recetario de medicinas.

En la comunicación se analiza el contenido de dicha tablita y otros aspectos de su lugar de origen y significación para la historia de la farmacia.